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夏休みの短縮とコロナ感染防止・熱中症予防の対策について 
 

 

 九州北部も梅雨入りをしました。コロナ感染防止に加え熱中症予防にも配慮をしながらの日々では

ありますが、子どもたちは元気に登校し学校生活を楽しんでいます。 

 さて、先日「はなまるメール」で夏休みがさらに短縮されたことの連絡をさせていただきました。 

このことを受けて、佐志小学校として、以下の通り対応をしますのでよろしくお願いします。 

 

１．夏休みの短縮  
 

行事 予定日 備考 

① １学期終業式 ７月３１日 

７月２１日～２２日は給食あり。５時間授業を予定。 
２７日～３１日は牛乳のみ。１１時５０分下校予定。⇒放課後クラ
ブ児童は弁当持参。学校で食べて、１３時より放課後クラブへ。 
あゆみは、１０月末に配布。（年２回に変更） 

② 夏休み ８月１日～２３日 登校日なし。図書館、パソコン室は学習室として４日間開ける。 

③ ２学期始業式 ８月２４日 ８月２４日～３１日は給食あり。４～５時間授業を予定。 

 

２．学校主催の主な行事  
 

行事 予定日 実施・中止 備考 

① １学期末懇談会 ７月中旬 実施・中止 個人懇談週間（７／２７～３１）を行う。 

② ５年波戸岬体験学習 ７月１７日 実施・中止 
宿泊を取りやめ日帰りプログラムで。荒天なら中
止。保護者の同意書をとる。 

③ 登校日 ８月６日 実施・中止 平和集会は、１学期中に実施。 
     

このほか、授業参観、運動会、１～５年バス旅行や６年修学旅行については、状況に応じた様々

な手立てをとった上で実施する方向で考えています。 

 

３．ＰＴＡ関連の主な行事 
 

行事 予定日 実施・中止 備考 

① 地区懇談会 ７月８日 実施・中止 町ごとの連絡・会議は各町の判断で行う。 

② プール開放 なし 実施・中止 昨年度の PTA役員会で、今年度以降中止を決定。 
 

このほか、親子清掃作業、バザー、学年親子活動、1 年給食試食会など、各部・学年の役員の皆

さんで、実施するかしないか、するならどのような手立てをとるかなど話し合われます。これらの

方向性については、6 月 11 日開催の PTA 常任委員会で確認をしたところです。 
 

（裏面へ) ⇒  



４．コロナ対策 
 

・家庭での検温と健康チェック、登校時の健康観察を行っています。風邪等の症状が見られたら、

家庭連絡して帰宅させます。（この方法が学校での感染拡大防止に最も有効とされています） 
 

・学校では、３密のリスクを下げる取組と手洗い、マスク、消毒を実施しています。 

・健康診断では、学校医、学校歯科医の指導に従い実施しています。 
 
 

 ＊ 第２波による臨時休校等に備え、佐志小中学校でラインズ社と契約し、「e ライブラリアド 

バンス」を７月から３月まで活用できるようにしました。在宅オンライン学習や分散登校に 

対応できるようになります。また、動画教材や画像資料、補充学習や発展 

学習で活用できる学習コンテンツも豊富に揃っているので、日々の授業等 

でも積極的に活用していきます。 （このことについては、６月末に再度、 

活用の仕方等についてお知らせします） 
 

５．熱中症対策 
 

・ 図書室、パソコン室、児童クラブ、公民館などエアコンの使える部屋を確保して、エアコンの効

いた部屋で学習できる時間を少しでも多くとれるように考えています。 
 

 ・ 教室を下の階へ移すことや、寒冷紗
かんれいしゃ

（日よけ）、ミストシャワーを設置することで、涼しく過ご

せる対策をとります。唐津市からは、クールバンド（首に巻く保冷帯）も児童に配布予定です。

また、デジタル温度・湿度計を各教室分購入しました。気温や湿度の状況を見ながら、熱中症予

防への配慮をしていきます。 
 

 ・ 熱中症対策に水分補給は重要です。家庭から持たせる際には、昨年同様、お茶などのほか、１本

はスポーツドリンクを持たせていただいてもかまいません。また、飲み切ってしまった児童に

は、水道水や友達のドリンクの回し飲みを避けるために、PTA 予算で購入したペットボトルの

お茶を飲ませることにしました。 
 

 ・ 本来ならば夏休みだった時期の下校時の猛暑を回避するために、７月２１日～８月３１日の期間

の下校時は、保護者判断で自動車でのお迎えも可とします。（校区駐車場をご利用ください） 
 

 ・ コロナ感染防止と熱中症予防の観点から、佐志小では「マスクの約束」に取り組んでいます。 

   （6月 5 日配布の「佐志小だより」第 36号をご覧ください） 

６．対策の予算について 
 

・ ラインズ社との契約やデジタル温度・湿度計の購入など、多くは市の予算で対応しています。 
 
・ 寒冷紗（日よけ）、消毒用品の一部、お茶については、PTA 予算で購入させていただくことを、

常任委員会で了解していただきました。 
 

 ・ 臨時休校中の３週間あまり、給食もストップしていました 

が、給食費は通常通り集金しています。このことについて、 

   鎮西給食センターより、「休校中食べなかった分の給食費 

を、夏休みが短縮した分の給食費に回す予定です。それで 

も余りが出ます。今後の状況も見ながら、余った分につい 

ては、必ず返金いたします」と連絡がありましたことを、 

お伝えしておきます。 

 

 

 


